



Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: Miércoles 1 de diciembre de 2021.

Hora: 14:00 en primera convocatoria, 14:30 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula MS1 de la Facultad de Ciencias y <https://meet.google.com/ivg-rsyv-jjr>

El 1 de diciembre de 2021, siendo las 14:30h, previa convocatoria en tiempo y forma, se reúne la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias, bajo la Presidencia del Sr. Coordinador de Actividades, D. Jaime Ramirez Cerrillos, y con la asistencia de los miembros que se detallan a continuación:

- Pepe Bescos Abeledo
- Javier Carvajal Noguera
- Joseph Iskander Chinnick
- Adrián Custodia Malvido
- Lucas de Uña Ocampo
- Oliver Martin Dostert Pérez
- Nazaret Nevado Heredia
- Paula Esteban de Ignacio
(Telemáticamente)
- Vera Fuentes Moreno
- María Luisa García Marín
- Juan Manuel Ortega Ortiz
- Andrés Quintana Martín
- Jaime Ramirez Cerrillos
- Iván Salido Cobo
- Jose Segovia Zamora
- Daniel Segura Sáez
- Adrián Serrano Molina

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

1. Informe del Coordinador;
2. Evaluación de las actividades de San Alberto 2021;
3. Autoevaluación de la comisión;
4. Revisión de las actividades de este cuatrimestre;
5. Asuntos de trámite y urgencia;
6. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión a las 14:35.

1. Informe del coordinador

Jaime informa que en San Alberto ha participado mucha gente y las valoraciones han sido muy positivas. Nos hemos encontrado con poca gente a la hora de organizarlo, y por ello ha sido algo agobiante.

Le da la palabra a Maria Luisa, que informa de su decisión de dimitir como secretaria de la comisión.

Jaime comenta que no tiene intención de seguir siendo coordinador de actividades el próximo año y pide que si alguien tiene interés en el cargo, le contacte para aprender. Pepe comenta que se puede invitar a las permanentes a quien esté interesado

2. Evaluación actividades de San Alberto

Para evaluar las actividades pasamos dos formularios: Uno de evaluación interna para los organizadores y otro para los participantes.

Sobre el formulario para participantes: en torno al 70% se ha enterado por redes, 45% por correo o por el telegram de la delegación y 40% de carteles. Los delegados de grupo no han hecho apenas difusión (tan solo un 8%). Se pide para otro año sacar carteles de cada cosa en vez de uno general, con información más detallada.

Es importante planificar el cronograma de manera que no coincidan actividades (eso también nos beneficia a nosotros).

Nos han propuesto de cara a próximos años hacer actividades para que la gente se conozca entre ellos. También nos han llegado muchas quejas de gente que no pudo participar en el escape room.

Se percibió una falta de comunicación con las asociaciones, que deberíamos mejorar de cara a otros años. Para las publicaciones en redes sociales, se intentará organizar semanalmente el trabajo designando a las personas responsables de cada tarea. En el caso de los juegos de mesa, aunque este año la asociación de Dragón de Madera no nos los cediera, Pepe insta a que se siga contactando con ellos de cara a próximos años, ya que su negativa fue por motivos de la COVID.

En resumen, la organización de los grupos de trabajo se debería mejorar. Se comenta que para los próximos años deberíamos tener en cuenta sólo a la gente que viene a la comisión y hacer un número de actividades acorde. Se propone hacer una pequeña guía de inicio para organizar una actividad.

Para próximas ediciones se podría cambiar de actividades, que no sean siempre las mismas.

Las conclusiones del formulario de evaluación interna fueron las siguientes:

- Distribución descompensada de personas en los grupos de trabajo. Algunos grupos tenían mucha gente, otros muy poca.
- Número de actividades: mientras algunos defienden que está muy bien tener una amplia variedad de actividades, otros dicen que es insostenible, acabamos muy cargados de trabajo. Realmente eran excesivas para el número de organizadores que estábamos. Aparte, algunas de las personas que se comprometieron a participar luego no pudieron o no lo hicieron, así que se debe tener esto en cuenta también
- Escape room: buenas sensaciones entre los organizadores, aunque la actividad fue muy trabajosa y estuvieron pocas personas a la hora de realizar la actividad.
- Festival de música: buenas sensaciones también. Algo a mejorar de cara a próximas ediciones es que se fije más de un organizador dentro del grupo de trabajo. Echamos en falta que viniera Decanato a hacer acto de presencia. Además, apenas nos dieron difusión de las actividades a pesar del correo que les mandó Pepe. Se debe tener en cuenta para próximos años gestionar la campaña de redes a través de las redes de la facultad (desde Comunicación).

- Juegos de mesa: tuvo una organización caótica y estuvo a punto de cancelarse. Se acabó pidiendo juegos de mesa a la gente para salvar la actividad, pero se hizo con muy poca antelación. Habría que moverlo antes para que a la gente le diera tiempo a traerlos de sus casas. Pareció poca la duración de la actividad.
- Fútbolín: la organización del torneo dejó que desear. No salió nada rentable ya que solo se puso un día, pero Decanato no nos autorizó más por las quejas de secretaría del ruido. Hubo un problema, que explica Pepe, y es que sólo Rubén tenía las llaves y no estaba en la facultad cuando se rompió, así que estuvo inoperativo varias horas. Deberíamos pedir un par de llaves de la próxima vez, que no haya nadie que sea imprescindible. Se habla de cambiar el sitio del fútbolín para poder ponerlo más días. Con más organización se podría haber hecho un torneo.
- Pin Pon y piedra papel o tijera: mala organización. Las bases se hicieron tarde, y no se cerraron inscripciones a tiempo y había grupos de más. Si se iba a hacer así deberíamos haberlo dejado cerrado todo antes.
- Just dance: salió bien y participó mucha gente. Hubo falta de comunicación en la reserva de aula junto con EFE. A este grupo de trabajo no le hace falta gente. Jaime opina que está muy bien hacer actividades con las asociaciones, que además nos dan facilidades con los premios
- Presentaciones: se quedó un premio desierto por la baja participación.
- Juegos de discord: bien organizado, la difusión se hizo con tiempo. Andrés se sobrecargó demasiado ya que no tuvo demasiado apoyo del grupo de trabajo a la hora de ver los torneos.

Toma la palabra Andrés, que dice que del grupo de trabajo de 10 personas, no le respondía mucha gente. Acabó teniendo que encargarse de todo. El formulario de disponibilidad solo lo rellenó una persona. Se sintió abandonado durante el fin de semana. Salió todo bien al fin y al cabo. Pepe le responde a Andrés que si falta gente en la actividad debe decirse por la comisión

- Lobos: Había más gente en el grupo de trabajo de la necesaria.

Vera toma la palabra. Comenta que ella estaba en el grupo de trabajo del festival pero no pudo asistir y pide disculpas. Aún así, nos informó en todo momento y ayudó todo lo que pudo.

María Luisa propone que en los juegos de equipo te apuntes solo y luego se hagan los grupos, y así se recoge la petición de fomentar que la gente se conozca. Pepe dice que a la gente tímida no le va a gustar la idea, aunque la comisión no opina igual.

María Luisa toma la palabra para promover que el año que viene se haga III Festival de Música, ya que es ella quién se ha encargado estos años y ya no seguirá en la facultad el año que viene. Su telegram es @mluisagmarin y se le puede preguntar a ella todo lo que necesiten los próximos organizadores.

3. Autoevaluación de la comisión

Respecto a la evaluación interna, se tratan los siguientes puntos:

Toma la palabra Pepe, que apunta que todo lo que hemos comentado de San Alberto se puede hacer extensivo a cualquier actividad. La gente debería venir a las reuniones, ya que aunque no sea donde se trabaja es donde se pone todo en común. Recalca la propuesta de sacar un número de actividades acorde a las actividades según la gente activa. Si nos comprometemos a hacer algo que se haga. Cree que la comisión funciona muy bien y que Jaime lo está haciendo muy bien.

Jaime comenta que los nuevos que entran no se ubican muy bien o que les da cosa decir que no quieren seguir participando en la comisión. Propone mandar un mensaje por el grupo diciendo que nos interesa quedarnos con los que realmente están, no con gente "fantasma" que no participa. Dani dice que quizás también el problema es por no leer Telegram, lo cual opinan muchos de los presentes. Pepe dice que la gente tiene que tener muy claro que la DEFC usa Telegram.

4. Revisión de las actividades de este cuatrimestre

En primer lugar, se propone volver a sacar adelante la actividad de Tindfc.

Lucas habla desde la perspectiva de AMAT. Les interesa mucho hacer actividades con la delegación y mejorar la coordinación entre la comisión y la asociación.

Vera, responsable de la actividad del Personaje del mes toma la palabra. En las últimas reuniones se ha hablado de modificar esta actividad, darle una nueva cara ya que está muy machacada. Después de estos meses, comenta que no sabe muy bien cómo sacarla adelante, ya que no tenemos ni ideas claras ni gente con ideas. Se propone cerrar el grupo de trabajo y nadie se opone.

Ambos torneos, fútbol y pádel, siguen estando planteados para el siguiente cuatrimestre. Hubo problemas con la reserva de pistas. Pepe propone sacarlo con asociaciones y se recoge la propuesta.

Para la Ruta de la tapa, que está saliendo adelante junto con otras delegaciones actualmente, necesitamos gente que se meta en el grupo de trabajo. Se pregunta sobre cómo rellenar la tarjeta de participación, lo cual debemos consultar con secretaría. Si participa la DGE, se le puede pedir a ellos que hagan impresiones. Se habla sobre la fecha, y se prefiere que sea en primavera.

Habla Lucas, responsable del grupo de trabajo de la charla de asociaciones. Se pretende fomentar la participación en asociaciones y la creación de ellas. Necesitamos gente en el grupo de trabajo. Juan se une. Por último Lucas nos pide que si alguien conoce a algún miembro de la comisión que esté en una asociación, que le pongamos en contacto.

5. Asuntos de trámite y urgencia;

Hay que sacar adelante la actividad de Tindfc cuanto antes para que se realice al principio del segundo cuatrimestre. Se unen al grupo de trabajo: Adrián Serrano Molina, Nazaret, Lucas, Paula, Joe, María Luisa y Custo.



6. Ruegos y preguntas;

No hay ruegos

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 16:00h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretaria, doy fe.

Acta tomada por María Luisa García Marín

VºBº del COORDINADOR

Jaime Ramirez Cerrillos

Fe del SECRETARIO

Adrián Serrano Pérez